

新型コロナウイルス対策に関する医療用防護物品のご寄付に対するお礼

新型コロナウイルス感染症対応に対応するため、令和2年4月20日より、当ホームページ上で医療用防護物品のご寄付をお願いしていたところ、これまでに多くの方々から、サージカルマスク・N95マスク・防護服など、貴重な物品のご寄付をいただきました。

そうしたご厚意により、医療現場の医療用物品の枯渇が避けられ、院内感染の防止を徹底することができ、患者さまに十分な医療を提供することができました。

皆様方の温かいお気持ちに、機構職員一同心より感謝しております。

この場をお借りして、厚く御礼申し上げます。

<医療用物品等のご寄付を下さった企業団体> ※50音順

株式会社アスタリズム 様	損害保険ジャパン株式会社北九州支店 様
株式会社ウシジマ 様	第一生命保険株式会社北九州総合支社 様
有限会社エムグローブ 様	第一生命保険株式会社北九州西営業支社 様
株式会社エムピーエス 様	東京海上日動火災保険株式会社北九州支店 様
株式会社カテックス 様	株式会社西日本計測 様
株式会社きずなサポート 様	日本マクドナルド株式会社 様
一般社団法人 北九州中小企業経営者協会 様	株行会社ハイホープ 様
株式会社串スタイル 様	福岡ひびき信用金庫 様
株式会社グローセル福岡営業所 様	福岡ロードサービス株式会社 様
コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社 ベンディング北九州支店 様	ライオンズクラブ 337-A 地区 1R 2Z 合同 ACT 実行委員会 様
株式会社ジャニーズ事務所 様	

<医療用物品等のご寄付を下さった方々> ※50音順

安部 佳美 様	白石 裕美 様	福田 美幸 様
新川 様	関谷 真由美 様	前川 剛宏 様、前川 真貴子 様 (パワーストーンアスラ 様)
飯島 耐 様	高木 浩治 様	前田 直孝 様
石丸 良太 様	鷹巣 秀子 様	松本 忠秀 様
馬渡 様	中久保 様	宮本 稚奈 様
江藤 美香 様	中山 真希 様	村上 靖香 様
大久保 恵 様	中島 展子 様	本吉 宣一 様
大原 洋子 様	長久 晃 様、長久 姿都子 様	山本 梨央 様
加藤 迪枝 様	錦織 央 様、錦織 優子 様	和田 秀一 様
久保田 啓子 様	原田 俊介 様、原田 真悟 様	渡邊 由美 様
佐久間 晃子 様	久野 勝利 様	その他、匿名の方々
庄司 博美 様 (Artisan salon de giso 様)	深渡瀬 康博 様	

令和3年3月24日現在
機構本部に寄付があったもののみ掲載

■機構本部に届いた寄付物品（一部抜粋）



掲載許可をいただいた方のみ掲載しております。

二前略
 エイスマスクの言葉と手紙の記事を拝見し、
 何故か我家に下した一枚です。N95マスク
 が有ります。一枚のみを迷いまし、たか
 送らせていただきました。医療関係者
 医療関係者皆様の、日々ご献身に感謝
 させていただきます。

新型コロナウイルス対応
 医療従事者の皆さまへ

新型コロナウイルス感染拡大防止のため
 最前線で従事されている医療関係者の
 皆さまに心より感謝申し上げます。

感謝と応援の気持ちを込めて
 フルーツティー&ハーブティーを
 お届けさせていただきます。

皆さまのストレスが少しでも
 緩和できましたら幸いです。

医療現場で活躍の皆様、
 毎日ありがとうございます。
 皆様のご健康とお幸せを
 お祈りしています。
 お身体ご自愛下さいませ。

医療従事者のみなさまに感謝してあります。
 お役に立れば幸いです。



毎日の業務に感謝致しております。
 よろければ
 使わせて下さい。

少しですみません。
 応援しています。

N95マスク、14個と少なくて
 申し訳ないですがお送りします。

様をはじめ医療関係者様のおかげで、
 私達の生活は守られているのだと常々思っています。
 本当にありがとうございます。

皆様方のご健康を心から祈りしております。

自分も自分にできる密度を上げ、手洗いを
 しっかり励行してまいります。

大変な状況の中
 最前線で頑張っている医療関係者の皆様へ
 より感謝申し上げます。

お仕事ご苦労様です。
 微力ながら医療品を寄贈させて頂きます。
 日本一丸こま、頑張りますよー！
 皆様もお体にお気をつけてください。
 匿名の扱いで構いませんので、
 では失礼します。

（お礼として、宮本と申します。以前に電話にて寄付の問い合わせをした者です。あれから、様々な材料でガウンの試作をしてみ、その中が一番丈夫で、防水性がある材料で（お礼として、）し、材料が思うように入手できず、少しの作れませんでした。代わりにレインコートをお入れしております。暑い、寒い、（サイズ的に、手作りがウチは女性、レインコートは男性がよいかなと思います。）

まだ有効な治療法が確立されていないウイルスから皆を守るには、心もとない代用品で申し訳ない気持ちですが、少しでもお役に立ちたい気持ちで送らせていただきました。和自身も、子ども達も、沢山の医療従事者の方々に助けられているの命があります。命を守るために使命感を持って従事して下さっている皆様に、私達も何か自分出来る事を探して、この有事を一緒に乗り越えていかなければいけないのだと感じています。不定期にはなりますが、また物資が手に入りましたら送らせていただきます。これらの暑い時期に入ります、皆様どうかご自愛下さいませ。

拝啓、青葉の候となりましたが、新型コロナウイルスの対応にてご尽力頂いている皆様に、心より感謝申し上げます。

福岡県も、ここ数日は新たな感染者が減少傾向にあるものの、ひとたび気を緩めれば再度増加に転じる事も十分に考えられます。

そんな中、私たちが安心して生活出来るのも、医療従事者の皆さんの献身的なご対応によるものがあります。

私たちとは比べものにならない、過酷な環境で日々戦われている皆様に、感謝の気持ちでいっぱいです。今回、事務所に備蓄しておりましたN95マスクが、お役に立てる事が出来ると知りましたので、送付させていただきます。

少し古いですが、ご活用頂ければ幸いです。

非常に厳しい状況はまだまだ続くと思いますが、くれぐれもお体に気を付け、頑張って下さい。

私達も不要不急の外出を控え、共に戦っていきたくと考えております。

一日も早く、福岡県が、九州が、そして日本が元気な姿に戻れるよう、共に戦っていきましょう！

敬具

医療従事者の皆様へ

今、最前線で治療にあたってくださっている皆様のことを

思わない日はありません。

そして、どんなに感謝してもきれません。

私たちの気持ちが伝わりますように。

お届けしたものが皆様のお役に立ちますように。

どうかくれぐれも御身大切にしてください。

医療従事者の皆様、そしてそのご家族の皆様にも
 心からの愛と尊敬と感謝を捧げます。

Smile Up! Project

